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インフルエンザ・かぜ等による欠席者数の移り変わり

月日　曜

0 5

3 8

5 8

かぜ等 学校の動き学校の動き 月日　曜

13 8

20 3 １学級休業

インフルエ
ンザ

かぜ等
インフルエ
ンザ

4年1組 宮本　羽菜

3年1組 玉田　一花

3年2組 塚原　百香

作文の部

標語の部

平成30年度　学校給食週間

2年1組

5年1組 石川　洵之介

サンプラザ　フィットネスクラブ　ウィンズ栃木
第24回小山市新年水泳競技大会　兼

第5回小山市マスターズ水泳競技大会　兼
第2回小山市障がい者水泳大会

女子25m背泳ぎ　小学3・4年　第1位

女子25m平泳ぎ　小学3・4年　第2位

男子25mバタフライ　小学3・4年　第3位

小学校の部　銅賞

小学校の部　銀賞
日本書學院　第58回全国学生展

4年1組 高山　結愛

4年1組 高山　結愛

須賀　よつ葉

4年2組

6年1組 髙瀬　滉生 代表授与

4年1組

№ 表彰名 成績等 クラス

3年2組

3年1組

3年1組

6年1組

4年1組

6年1組

2年1組

1年2組

赤堀　桃果

小川　來海

芳賀　桃愛

大野　拓海

1年2組 栗原　燦成

1年1組 伊藤　麻由

4年2組 大﨑　柚葉

5年1組 宮本　芽衣

6年1組 小宮　七海

6年2組 渡邊　由芽 代表授与

6年2組

5年1組

栗原　昊天

代表授与

福田　煌太

坂井　大将

3年2組 小鶴　琉偉

4年1組 梶木　萌伽

山田　美羽

山本　芽生

森　さあや

よく　がんばりました

1年1組

＊敬称略

高岩　大和

4年2組 上原　里玖斗

6年1組 小藤　ひろか

須藤　ひかり

高山　結愛

氏　　名

須田　乃愛

栁川　明夏梨

ポスターの部

備考

2年1組

1年2組

1年1組

川田　輝彦

2年1組 芳賀　桃愛

4年1組 芳賀　愛梨

6年2組

田村　比奈

5年1組 バジェホ　タケジ

長時間道路を封鎖することになる。

委　　員

委　　員 　保護者は走っている姿を見たいと思う。スタート・ゴールを校庭に設定すると、校庭でスタートを見て、

再び校庭に戻ってこなければならない。これは保護者や家族にとって負担である。

　過去に、校舎の西側の市道を使用したことがある。その場合、校庭でスタートして、左に曲がって敷委　　員

地内から外に出て、左回りで校庭に戻ってくることができる。

成人の日 1 5

4 9
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9 5 ２学級休業

7 2

1 12
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委　　員 　子ども達の安全を確保するという視点で、持久走大会のスタート・ゴールの位置の変更は可能か。

　従来のコースで、校庭内にスタート・ゴールを設定すると、南北の道路を横断することになり、

2

持久走大会のスタート・ゴールの位置

7 ２学級休業

12 4 ２学級休業
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4

0

14

  2月4日(月)に、「第3回　学校運営協議会」が１時間ほど開かれました。話し合われた主な内容をお伝えい
たします。
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19 7

16 9 １学級休業

12 9 ２学級休業

12 8 ２学級休業

17 8 １学級休業

建国記念の日

3 9

　保護者からの「スタート・ゴール位置を校庭に」という意見の理由は、児童がスタート直後に転倒して

しまったこと。試走時のタイムを参考に、児童のスタート位置を工夫し、児童同士がぶつからないように

すれば防止できる。

　車道から狭い歩道に入る児童がいた。危険に感じた。

　事前指導で、車道から歩道に無理矢理入らないように、指導することが徹底していなかったのは事実

である。本来は、スタート後に左に曲るまで車道を走るように、児童に徹底しなければならなかった。

　児童が転倒する危険が最も高いのは、スタート直後である。校庭でスタートさせて、トラックを走ること

によって児童は団子状態から間が開いた状態で、しかもトップスピートから少々スピードが落ちた状態で

学　　校

委　　員

学　　校

情報を収集し、改善に向けて話を進めていきたい。また、保護者の経済的負担を考えれば、将来的に

えられないかという声や、姓のみの表記でいいのではないかという声を聞く。

は、南小・四小・南中の体育着を統一する方向で各校に提案することも考えている。

コースに出ることになる。この件については、検討に時間がかかるので時間を頂きたい。

体育着・水着につける児童の名札

委　　員 　体育着・水着につける名札のサイズが、他校に比べて南小は大きい。保護者から小さいサイズに代

学　　校 　学校側としては、名札の販路やその取扱方に関して詳しいことを認識していない。今後、販売店から

「第3回 学校運営協議会」


